



Escuela Católica St. Catherine

La misión de la Escuela Católica St. Catherine es proporcionar una educación centrada en Cristo donde los niños puedan fortalecer su relación con Dios y prepararse para los desafíos de la vida y su servicio a los demás.

ENERO/FEBRERO 2024

Mirando hacia el futuro...

En enero, los padres y tutores fueron invitados a una presentación especial al South Florida State College (SFSC). La presentación incluyó varias opciones para nuestros estudiantes y su futuro educativo. SFSC ofrece cursos que permiten a los estudiantes tomar clases de nivel universitario, obteniendo su título de Asociado en Artes (AA) junto con su diploma de escuela secundaria. Los estudiantes pueden comenzar a tomar estas clases avanzadas en el campus de SFSC si cumplen con varios requisitos. Los estudiantes tienen opciones del Programa Colegial, Inscripción Doble o programas de certificación en los oficios. Los estudiantes de 8vo grado recorrieron el campus de SFSC y vieron de primera mano las oportunidades disponibles para ellos.

Isabella Jamora, quien asistió a la escuela católica St. Catherine para la escuela primaria, actualmente está tomando Trigonometría e Inglés II a nivel universitario. Isabella espera convertirse en ingeniera biomédica o dentista, pero de cualquier manera, ha tenido un buen comienzo y espera asistir a la Universidad de Florida.

Además, en enero, los estudiantes de Sebring High School presentaron su Programa Internacional de Bachillerato (IB) a nuestros estudiantes de 8vo grado. Este es otro programa avanzado que ofrece a los estudiantes clases y créditos de nivel universitario. ¡Varios graduados de St. Catherine están en el programa!



Lo más destacado de la Semana de las Escuelas Católicas, del 28 de enero al 3 de febrero

- ❖ El Superintendente de Educación Católica, el P. John Belmonte, y el P. José González celebraron nuestra Misa de apertura el domingo. Los estudiantes participaron como miembros del Club de Cantores, lectores, monaguillos y portadores de regalos.
- ❖ Los estudiantes de 3º a 8º grado aprendieron la importancia de pasar tiempo a solas con Jesús en la Adoración del Santísimo Sacramento.
- ❖ Un concurso de decoración de puertas honró a nuestra Santísima Madre – *Felicitaciones* a 7mo grado por la puerta ganadora – ¡amigos y familias votaron por su favorita en Facebook este año!
- ❖ Los estudiantes fueron desafiados "espiritualmente" y "físicamente" con un concurso de trivia católica y un día de campo.
- ❖ Nuestra primera Gala Inaugural se llevó a cabo el sábado 3 de febrero, cerrando nuestra celebración especial de la Semana de las Escuelas Católicas. Gracias a nuestra comunidad por apoyar generosamente este evento.

Bienvenido a nuestro Asociado de Nuevos Avances

¡La Escuela Católica St. Catherine está invirtiendo en un Asociado de Avance a tiempo parcial para ayudarnos a continuar nuestro crecimiento! Antoinette (Toni) Joyce tiene una amplia experiencia en la redacción de subvenciones, la recaudación de fondos y el desarrollo, lo que le permitirá extender esas habilidades a nosotros en St. Catherine School.

Toni es miembro de la parroquia de Santa Catalina desde 2013. Fue educada durante 12 años en una escuela católica, y comparte nuestra pasión y nuestra misión de proporcionar una educación centrada en Cristo y una base católica sólida donde los estudiantes fortalezcan su relación con Dios. —*¡Bienvenida, Toni!*

Premios Académicos y de Esfuerzo

Felicitaciones a todos los estudiantes que recibieron honores y premios en nuestra ceremonia de entrega de premios del 2do trimestre el 16 de enero ... 85 en total. *¡Sigán con el buen trabajo!*

- 30 Premios de Asistencia Perfecta
- 9 Premios de Ciudadanía - Kindergarten hasta 8vo grado
- 9 Premios St. Monica o St. Martin – Kindergarten hasta 8vo grado
- 11 Segundos Honores Académicos
- 13 Premios Académicos de Primeros Honores
- 13 Premios Académicos de la Lista del Director



Catholic Schools
United in Faith and Community

Nuestro tema Friendlyz

Cada mes, nuestro currículo socioemocional se enfoca en un tema que usamos como lenguaje común entre los maestros, el personal y los estudiantes. Este mes nuestro tema es: "La práctica hace permanente". El objetivo es aprender que la práctica de hábitos saludables se convierte en parte de lo que somos. ¡Gracias a nuestro Club de Arte y a la Sra. Alexander por todo el trabajo que hicieron en la creación de nuestro tablón de anuncios Friendlyz!



¡Es hora de volver a inscribirse!

A nuestras familias actuales se les pide que completen su información de reinscripción ahora para asegurar el lugar de su hijo para el próximo año. Abriremos la inscripción a nuevas familias el 2 de marzo.

La inscripción se maneja a través de nuestra Administración de FACTS. Comuníquese con la Sra. Méndez a la ext. 203 si necesita ayuda o por correo electrónico: mendez@stcatheschool.org

Becas para niños de la Florida – Los programas de Becas de Empoderamiento Familiar y Crédito Fiscal de la Florida ofrecen un promedio de \$7,800 a las familias para ayudar a cubrir el costo de la matrícula y las cuotas, y otros costos educativos. Todos los estudiantes, independientemente de los ingresos del hogar, que sean residentes de Florida son elegibles.

Los fondos del programa para cada beca son limitados y se asignan por orden de llegada.

Enseñar a retribuir

Nuestros estudiantes crearon obras de arte especiales para los residentes de Lakeside Manor. Parte de nuestra misión es preparar a los estudiantes para los desafíos de la vida y su servicio a los demás. Agradezco a nuestros maestros que constantemente refuerzan y modelan esta valiosa lección de vida.



Los graduados están agradecidos

St. Catherine School tuvo su primera clase de graduados en 2020, lo que significa que muchos de estos estudiantes están en su último año de escuela secundaria y comenzarán el "próximo capítulo" de sus vidas como estudiantes universitarios o ingresarán a la fuerza laboral. Recientemente, varios graduados han expresado su gratitud por la oportunidad de asistir a St. Catherine:

"Siento que St. Catherine School me desafió académicamente y realmente me empujó a dar lo mejor de mí". *Natalie Gómez, Clase de 2020, Programa de Inscripción Doble de SFSC*

"Tuve una experiencia increíble. Estoy en Sebring High School y me graduaré en mayo. Actualmente, estoy en mi segundo año del Programa IB trabajando para obtener mi Diploma IB". *Makayla Méndez, Clase de 2020*

Fotos adicionales de nuestra celebración de la Semana de las Escuelas Católicas con el "Jueves de Retroceso", el Día de Campo y nuestra Gala.



¡Nuestra Gala Inaugural!

Gracias a nuestros patrocinadores Premier, Oro, Plata y Bronce, a nuestros voluntarios y a todos los que asistieron o donaron dinero a nuestra velada especial para la Escuela Católica St. Catherine. Al celebrar nuestros 15 años en la comunidad, fue una hermosa velada que incluyó cena, rifas, subasta silenciosa, premio de puerta y la "Jam Band" para ayudar a bailar toda la noche. Todo el dinero recaudado se destina a nuestro Fondo de Construcción para el desarrollo futuro. El costo de educar a un estudiante en la Escuela Católica St. Catherine es de aproximadamente \$10,800.00. La mayoría de nuestras familias reciben becas o ayuda financiera para ayudar a compensar la matrícula de \$7,800. Debido a la brecha en la matrícula y el gasto por alumno, la Escuela Católica St. Catherine depende en gran medida de la recaudación de fondos y las donaciones para ayudar a cubrir las operaciones, mejoras y programas escolares. ESTAMOS AGRADECIDOS a todos nuestros padres, feligreses y benefactores que nos apoyan.



TERRA NOVA, Las pruebas estandarizadas comienzan el 20 de febrero. ¡Nuestros estudiantes son ESTRELLAS y llegarán a la cima! Los estudiantes de 2do a 8vo grado toman una serie de exámenes que cubren lectura, lenguaje, matemáticas, ciencias y estudios sociales.

Nuestros estudiantes y maestros están celebrando el Mes de la Historia Afroamericana...

"La educación es el pasaporte al futuro, porque el mañana pertenece a quienes se preparan para él hoy". Malcom X

Dra. Christine Higgins [*higgins@stcatheschool.org*](mailto:higgins@stcatheschool.org)
Principal

(863)385-7300

